



Cases foreseen for more detailed examination at the 1280th CM-DH meeting (7-9 March 2017)
Affaires prévues pour un examen plus détaillé lors de la 1280^e réunion CM-DH (7-9 mars 2017)

Cases against Azerbaijan

Affaires contre l'Azerbaïdjan

- *Ilgar Mammadov* (judgment final on 13/10/2014): arrest and pre-trial detention to punish the applicant for having criticised the government, in breach of Article 18 taken in conjunction with Article 5.
Ilgar Mammadov (arrêt définitif le 13/10/2014) : arrestation et emprisonnement pour sanctionner le requérant d'avoir critiqué le gouvernement, en violation de l'article 18 combiné à l'article 5.
- *Namat Aliyev group* (first judgment final on 08/07/2010): various irregularities in the context of the 2005 and 2010 parliamentary elections and lack of safeguards against arbitrariness.
Groupe *Namat Aliyev* (premier arrêt définitif le 08/07/2010) : différentes irrégularités dans le cadre des élections parlementaires de 2005 et 2010 et absence de garanties contre l'arbitraire.
- *Mahmudov and Agazade group* (judgment final on 18/03/2009): violation of the right to freedom of expression, arbitrary application of the law on defamation.
Groupe *Mahmudov et Agazade* (arrêt définitif le 18/03/2009) : violation du droit à la liberté d'expression, application arbitraire de la loi.

Case against Croatia

Affaire contre la Croatie

- *Skendžić and Krznarić* group (judgment final on 20/04/2011): lack of an effective and independent investigation into crimes committed during the Croatian Homeland War (1991-1995) (violations of Article 2 in procedural limb).
Groupe *Skendžić et Krznarić* (arrêt définitif le 20/04/2011) : absence d'enquête effective et indépendante sur des crimes commis au cours de la guerre pour la patrie en Croatie (1991-1995) (violations de l'article 2 sous son volet procédural).
- *Statileo* (judgment final on 10/10/2014): statutory limitations on use of property by landlords, including through the rent control scheme for flats subject to protected leases.
Statileo (arrêt définitif le 10/10/2014) : limitations légales à l'utilisation des propriétés par les propriétaires, y compris par le biais du système de contrôle des loyers pour les appartements soumis aux baux protégés.



Cases against Greece

Affaires contre la Grèce

- *Bekir-Ousta and Others group* (judgment final on 11/01/2008): refusal of domestic courts to register the applicants' associations (Article 11).

Groupe *Bekir-Ousta et autres* (arrêt définitif le 11/01/2008) : refus des tribunaux nationaux d'enregistrer les associations requérantes (violation de l'article 11).

Cases against Poland

Affaires contre la Pologne

- *Al Nashiri group* (first judgment final on 15/09/2004): violations related to secret rendition operations by the CIA (individual and general measures).

Groupe *Al Nashiri* (premier arrêt définitif le 16/02/2015) : violations liées aux opérations de remise secrètes de la CIA (mesures individuelles et générales).

Cases against Romania

Affaires contre la Roumanie

- *Centre for legal resources on behalf of Valentin Câmpeanu* (judgment final on 17/07/2014): deficiencies in the legal protection and medical and social care afforded to a young man with mental disabilities leading to his death in 2004.

Centre de ressources juridiques au nom de Valentin Câmpeanu (arrêt définitif le 17/07/2014) : déficiences dans le système de protection judiciaire et de soins médicaux et sociaux prodigués à un jeune homme atteint de déficiences mentales, ayant conduit à son décès en 2004.

Cases against the Russian Federation

Affaires contre la Fédération de Russie

- *Catan and Others* (judgment final on 19/10/2012): violation of the right to education of children and parents using Latin-script schools in the Transdniestrian region of the Republic of Moldova.

Catan et autres (arrêt définitif le 19/10/2012) : violation du droit à l'instruction des requérants, élèves ou parents d'élèves d'écoles utilisant l'alphabet latin situées dans la région transnistrienne de la République de Moldova.

- *Khashiyev and Akayeva group* (judgment final on 06/07/2005): violations resulting from, or relating to antiterrorist operations in the Northern Caucasus, mainly in Chechnya.

Groupe *Khashiyev et Akayeva* (arrêt définitif le 06/07/2005) : violations résultant d'opérations, ou liées à des opérations antiterroristes dans le Caucase du Nord, principalement en Tchétchénie.



- *Klyakhin* group (first judgment final on 06/06/2005): various problems relating to pre-trial detention.
Groupe *Klyakhin* (premier arrêt définitif le 06/06/2005) : divers problèmes concernant la détention provisoire.
- *OAO Neftyanaya Kompaniya Yukos* (judgment final on 08/03/2012 and 15/12/2014): violations concerning tax and enforcement proceedings brought against the applicant oil company, leading to its liquidation in 2007.
OAO Neftyanaya Kompaniya Yukos (arrêt définitif le 19/10/2012) : violations concernant les procédures fiscales et d'exécution engagées à l'encontre de la société requérante pétrolière ayant abouti à sa liquidation en 2007.

Case against Serbia

Affaires contre la Serbie

- *Zorica Jovanović* (judgment final on 09/09/2013): failure to provide information as to the fate of new-born babies alleged to have died in maternity wards.
Zorica Jovanović (arrêt définitif le 09/09/2013) : défaut d'informations sur le sort de nouveau-nés, supposés décédés dans les maternités.

Case against Serbia & Slovenia

Affaires contre la Serbie et la Slovénie

- *Ališić* and Others (judgment final on 16/07/2014): inability to recover "old" foreign-currency savings deposited in Bosnian-Herzegovinian branches of banks incorporated in Serbia and Slovenia.
Ališić et autres (arrêt définitif le 16/07/2014) : impossibilité de retirer les « anciens » fonds d'épargne en devises déposés auprès de succursales en Bosnie-Herzégovine de banques constituées respectivement en Serbie et en Slovénie.

Case against the "the former Yugoslav Republic of Macedonia"

Affaire contre "l'ex-République yougoslave de Macédoine"

- *El-Masri* (judgment final on 13/12/2012): violations related to a "secret rendition" operation by the CIA.
El-Masri (arrêt définitif le 13/12/2012) : violations concernant une opération de « remise secrète » à la CIA.



Cases against Turkey

Affaires contre la Turquie

- *Cyprus v. Turkey* (judgments final on 10/05/2001 and 12/05/2014): 14 violations in relation to the situation in the northern part of Cyprus.
Chypre c. Turquie (arrêts définitifs le 10/05/2001 et le 12/05/2014) : 14 violations en relation avec la situation dans la partie nord de Chypre.
- *Varnava and Others* (judgment final on 18/09/2009): lack of effective investigation into the fate of nine Greek Cypriots who disappeared during the military operations undertaken by Turkey in Cyprus in 1974.
Varnava et autres (arrêt définitif le 18/09/2009) : absence d'enquête effective sur le sort de neuf Chypriotes grecs disparus durant les opérations militaires menées par la Turquie à Chypre en 1974.
- *Xenides-Arestis group* (first judgment final on 22/03/2006): continuous denial of access to property in the northern part of Cyprus.
Groupe *Xenides-Arestis* (premier arrêt définitif le 22/03/2006) : refus continu opposé aux requérants d'accéder à leurs biens situés dans la partie nord de Chypre.

Cases against Ukraine

Affaires contre l'Ukraine

- *Kaverzin group, Afanasyev group, Karabet and Others, Belousov* (judgments final on 15/08/2012, 05/07/2005, 17/04/2013 and 07/02/2014): ill-treatment / torture by police and lack of effective investigation.
Groupe *Kaverzin*, groupe *Afanasyev*, *Karabet et autres*, *Belousov* (arrêts définitifs les 15/08/2012, 05/07/2005, 17/04/2013 et 07/02/2014) : mauvais traitements / torture par la police et absence d'enquête effective.
- *Kharchenko, Chanyev, Korneykova* (judgments final on 10/05/2011, 09/01/2015 and 19/04/2012): unlawful arrests and unlawful and lengthy detention on remand.
Kharchenko, Chanyev, Korneykova (arrêts définitifs les 10/05/2011, 09/01/2015 et 19/04/2012) : arrestations illégales et détentions provisoires illégales et prolongées.
- *Yuriy Nikolayevich Ivanov, Zhovner group* (judgments final on 15/01/2010 and 29/09/2004): non-enforcement of domestic court decisions against the State or State owned enterprises.
Yuriy Nikolayevich Ivanov, groupe *Zhovner* (arrêts définitifs les 15/01/2010 et 29/09/2004) : non-exécution de décisions judiciaires internes contre l'Etat ou les entreprises publiques.
- *Salov group* (judgment final on 06/12/2005) & *Oleksandr Volkov* (judgment final on 27/05/2013): Various violations related to the independence and impartiality of the judiciary; unfair disciplinary proceedings brought against a judge.
Groupe *Salov* (arrêt définitif le 06/12/2005) & *Oleksandr Volkov* (arrêt définitif le 27/05/2013) : diverses violations liées à l'indépendance et l'impartialité du judiciaire ; procédure disciplinaire inéquitable contre un juge.